UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN ANTONIO ABAD DEL CUSCO

ESCUELA DE POSGRADO

MAESTRÍA EN CONTABILIDAD CON MENCIÓN EN AUDITORÍA



TESIS

"UTILIZACION DE LA MATRIZ DE RIESGO DE DETECCION EN LA ETAPA DE PLANIFICACION DE LA AUDITORIA FINANCIERA GUBERNAMENTAL MUNICIPALIDAD DE COTABAMBAS - APURIMAC PERIODO 2015"

PRESENTADO POR: BACHILLER AQUILES SOLOAGA ACOSTA

Tesis para optar al grado académico de Magíster en Contabilidad, con mención en Auditoría.

ASESOR: Mgt. Atilio Vargas Elguera.

CUSCO – PERÚ

2017

RESUMEN

El presente trabajo de investigación, busca resaltar como influye la utilización de la matriz de riesgo de detección en la etapa de Planificación en el proceso de la Auditoria Financiera Gubernamental en la Municipalidad Distrital de Cotabambas Apurímac para el periodo 2015, y dedicar atención a los constantes cambios normativos que sufre el Sector Publico, con la publicación de nuevas normas que rigen las auditorias dentro de este, por lo que a raíz de la publicación de la Resolución de Contraloría Nº 445-2014-CG, donde se aprueba la Directiva Nº 005-2014-CG/AFIN, surte un cambio considerable el desarrollo de las auditorías a partir de este, y que a través del presente trabajo de investigación se busca involucrar al auditor financiero a una constante actualización profesional, así mismo hacer un llamado a las instituciones que ejercen control en el sector público a estar pendientes de los gobiernos locales que vienen ejecutando presupuestos sin supervisión ni control alguno, ya que el control gubernamental debe de darse en todos los niveles de gobierno independientemente del monto de ejecutan, así mismo organizar capacitaciones presupuesto que actualizaciones a las instituciones en las cuales ejercen control.

Adicionalmente es importante la evaluación del Riesgo inherente y Riesgo de Control para de esta manera obtener el riesgo Combinado y valorar de esta manera en enfoque a desempeñar en cada partida significativa en la Auditoria Financiera Gubernamental a aplicar.